

Kramperlauf 2019

Inzell (we) – Nachdem es im Jahr 2017 erstmal einen Kramperlauf gab, startete nun der Nikolaus mitsamt seinen Engeln und Krampussen bereits zum dritten Mal wieder zu den Kindern im Ort. Am 05. und 06.12.19 lief die „Leiddei Bass“ von Obereck weg auf ihrem Weg durchs Inzeller Dorf.

Für die jungen Burschen ist es in jedem Jahr ein Höhepunkt und alle warten schon sehnsüchtig auf diese beiden Tage zum Kramperlaufen. So begann auch das diesjährige Auslaufen wieder beim Leitner vom Heuboden aus. Insgesamt waren mehr als 20 Kramperl und Ruatnbaum mit dem Nikolaus und den beiden Engeln unterwegs. Teilweise schon furchterregend, wie sich die jungen Männer mit den verschiedenen Loaven präsentierten.



Nachdem alle angemessen hergerichtet wurden, liefen die Kramperl aus in der Ort zu den Familien.



Die Krampein der Inzeller ‚Leiddei Bass‘ mit dem Nikolaus und den beiden blonden Engeln in der Mitte auf ihrem Weg durch den Ort zu den verschiedenen Häusern. Fotos: Angela Leitner

Erneut gab es einen Glühweinstand mit weihnachtlichem Gebäck „auf Spendenbasis“ in der Maschinenhalle organisiert von Gastgeberin Angela Leitner. Viele Schaulustige und ‚Krampeinarrische‘ aus Inzell und den umliegenden Orten folgten dieser Einladung und machten so dieses ‚Auslaufen‘ zu einem besonderen Ereignis. Vor allem die Dirndl näherten sich den wilden Gesellen immer wieder und so war es kein Wunder, dass die meisten Gesichter schwarz waren.